

le Richelieu

Le Canada Français

VOL. 73 - NO 42

SAINT-JEAN-SUR-RICHELIEU, SAMEDI 19 JUILLET 2008, 42,381 copies

40 PAGES

Du théâtre de rue au parc Marchand



Le théâtre de rue sera de retour cet été. À la suite du succès remporté l'an dernier, Rues principales Vieux-Saint-Jean et la Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu présentent «Les racontages du parc» une toute nouvelle pièce à saveur historique. Les représentations auront lieu les dimanches 27 juillet, 31 août et 28 septembre au parc Félix-Gabriel-Marchand, derrière le palais de justice. Sur la photo: Éric Gaudreau, metteur en scène, Annie Dumont, Gabriel Racine, Patrick Ménard, Julie Leclerc, Éric Yelle et Roxane Charlebois. Absent: Rémy Savard.

EN PAGE 4



La pièce «Les racontages du parc» sera présentée les 27 juillet, 31 août et 28 septembre au parc Félix-Gabriel-Marchand. Sur la photo, les comédiens: Patrick Ménard, Roxane Charlebois, Éric Yelle, Julie Leclerc, Gabriel Racine, Annie Dumont et Éric Gaudreau, metteur en scène. Absent: Rémy Savard. (Photo Stéphanie Brûlé)

DÈS LE 27 JUILLET

Du théâtre de rue au parc Marchand

Le théâtre de rue sera de retour cet été. À la suite du succès remporté l'an dernier, Rues principales Vieux-Saint-Jean et la Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu présentent une toute nouvelle pièce à saveur historique.

La population est donc invitée à venir assister gratuitement à la première représentation de la pièce «Les racontages du parc», le dimanche 27 juillet dès 15h30, au parc Félix-Gabriel-Marchand, derrière le palais de justice.

Comme l'an passé, dans une formule dynamique, les spectateurs seront appelés à encadrer les acteurs, qui incarneront divers personnages ayant marqué la vie quotidienne johannaise de 1864 à 1939. De la visite du roi d'Angleterre à Saint-Jean à l'ancien asile des aliénés, en passant par l'ancien orphelinat, la prison du palais de justice et la dernière pendaïson publique ayant eu lieu à Saint-Jean, le public pourra découvrir de façon ludique divers pans de la riche histoire du quadrilatère formant aujourd'hui le parc Félix-Gabriel-Marchand.

Cette pièce, d'une durée de 75 minutes, a été écrite par Nicole Martin-Verenka et Réal Fortin et a été mise en scène par Éric

dans la peau des personnages des «Racontages du parc».

Fondé en 2007 par des passionnés de théâtre de Saint-Jean-sur-Richelieu et de Montréal, le Théâtre du Bahut se spécialise dans le commedia dell'arte et le

théâtre de rue. Deux autres représentations des «Racontages du parc» sont prévues cet été, soit les dimanches 31 août et 28 septembre. Les spectateurs sont priés d'apporter leur chaise. L'activité sera annulée en cas de pluie.

La Ville signe une entente avec Art[o]

La Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu annonce la signature d'un protocole d'entente de cinq ans avec Art[o] la coop créative. La municipalité reconnaît ainsi la qualité du travail mené par la coopérative et lui octroie, par cette entente, un mandat de diffusion des arts visuels, de la littérature, de la musique et des métiers d'art.

Ce protocole vise à assurer à la coopérative une stabilité organisationnelle et, du même coup, bonifie de 20 000\$ son soutien financier au fonctionnement annuel. Ce nouvel apport permet à l'organisme d'embaucher une ressource humaine en soutien à la multitude des activités produites par Art[o].

Cette entente précise également

d'assurer la pérennité des organisations culturelles et fait suite aux recommandations émises lors de la consultation publique de la politique culturelle», affirme Stéphane Legrand, conseiller municipal délégué au secteur culturel.

Conformément à sa politique culturelle, la Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu a placé la mise en valeur et la promotion du milieu culturel johannais au cœur de ses priorités. Dans l'objectif de soutenir la consolidation du réseau de diffusion et pour le bénéfice de ses citoyens, la municipalité entreprend une démarche globale visant à conclure des ententes avec l'ensemble des organismes majeurs du développement culturel.

DÈS LE 27 JUILLET

Du théâtre de rue au parc Marchand

Le théâtre de rue sera de retour cet été. À la suite du succès remporté l'an dernier, Rues principales Vieux-Saint-Jean et la Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu présentent une toute nouvelle pièce à saveur historique.

La population est donc invitée à venir assister gratuitement à la première représentation de la pièce «Les racontages du parc», le dimanche 27 juillet dès 15h30, au parc Félix-Gabriel-Marchand, derrière le palais de justice.

Comme l'an passé, dans une formule dynamique, les spectateurs seront appelés à encercler les acteurs, qui incarneront divers personnages ayant marqué la vie quotidienne johannaise de 1864 à 1939. De la visite du roi d'Angleterre à Saint-Jean à l'ancien asile des aliénés, en passant par l'ancien orphelinat, la prison du palais de justice et la dernière pendaison publique ayant eu lieu à Saint-Jean, le public pourra découvrir de façon ludique divers pans de la riche histoire du quadrilatère formant aujourd'hui le parc Félix-Gabriel-Marchand.

Cette pièce, d'une durée de 75 minutes, a été écrite par Nicole Martin-Verenka et Réal Fortin et a été mise en scène par Éric Gaudreau.

La distribution est composée de: Éric Yelle, Patrick Ménard, Rémy Savard, Gabriel Racine, Julie Leclerc, Annie Dumont et Roxane Charlebois, de la troupe du Théâtre du Bahut, qui se mettront

dans la peau des personnages des «Racontages du parc».

Fondé en 2007 par des passionnés de théâtre de Saint-Jean-sur-Richelieu et de Montréal, le Théâtre du Bahut se spécialise dans le commedia dell'arte et le

théâtre de rue. Deux autres représentations des «Racontages du parc» sont prévues cet été, soit les dimanches 31 août et 28 septembre. Les spectateurs sont priés d'apporter leur chaise. L'activité sera annulée en cas de pluie.